



LA SEÑORA

DOÑA MARÍA DEL CARMEN DE LA MATA QUESADA

Falleció en Albandi, Carreño, el día 22 de abril de 2015
a los 64 años de edad,
habiendo recibido los Stos. Sacramentos y la B.A.

D. E. P.

Sus hijos: Jorge, Iván y Aitor Bueno de la Mata; hijas políticas: Gelgre María Pérez Navarro, Iraide González Rey y Marta Suárez Fleites; nieto: Jorge Efrén Bueno Pérez; hermanos, hermanos políticos, sobrinos, primos y demás familia.

Celebración de la Palabra de cuerpo presente en la capilla del Tanatorio Gijón-Cabueñes, a las SEIS de la tarde del JUEVES día 23, y a continuación, sus restos mortales serán incinerados en el mismo Tanatorio.

Tanatorio Gijón - Cabueñes. Sala 10.

**Tanatorio Gijón - Cabueñes
985134080**